
Протокол  внепланового педагогического совета №4 

20.05.2024г 

Председатель – Х.Х.Эсембаева 

 Секретарь –     Эзболатова Э.А. 

Присутствовали: учителя-40 человек. 

 

Повестка дня: 

 

1. Итоги анкетирования обучающихся 9-х классов и их родителей по выбору профильного 

обучения. 

Слушали заместителя директора по УР Эзболатова Э.А. Она отметила, что в процессе 

изучения различных школьных предметов выявляются склонности, способности, интересы 

ребенка: вполне естественно, что он успевает лучше по тем предметам, к изучению которых у 

него есть способности. Часто, опираясь на результаты успеваемости, учащийся совершает 

соответствующий профессиональный выбор. Иногда на этот выбор существенное влияние 

оказывает и личность преподавателя. В любом случае требуется дополнительное изучение 

учащимися своих способностей, интересов, желаний, потребностей с целью уточнения 

профессионального выбора. 

Именно родители и ближайшие родственники оказывают наиболее существенное влияние на 

профессиональный выбор: школа и то содержание образования, которое предлагается в ней 

учащимся, не являются, как это может показаться на первый взгляд, наиболее значимым 

фактором профессионального самоопределения молодых людей. 

Пожелание родителям: изучите интересы, возможности и способности своего ребенка. 

Ориентируйтесь на реальные пути построения профессиональной карьеры, не отбрасывайте 

возможность получения начального профессионального образования как вполне реального и 

эффективного этапа в профессиональной подготовке подростков после окончания основной 

школы. 

В связи с этим было проведено анкетирование обучающихся 9-х классов и их родителе 

(законных представителей). Обучающимся и родителям было предложено ответить на вопросы, 

которые раскрывают их планы на последующую образовательную траекторию: выбор профиля, 

профессии. По итогам анкетирования более популярным оказался естественно-научный 

профиль. 

Данные результаты по этому вопросу показывают, что из 17 обучающихся решили продолжить 

обучение в школе 17 человек, что составляет 49 % от общего количества, а остальные решили 

поступать в разные средне профессиональные учреждения. 

(Справка прилагается) 

 

Далее  Эзболатова Э.А.отметила, о необходимости набора в 10 класс естественного-научного 

профиля. 

 

РЕШИЛИ: организовать прием в 10 класс 2024 -2025 учебном году по профилям: естественного-

научный. 

 

 

Председатель:Х.Х.Эсембаева  

 

Секретарь:Эзболатова Э.А. 


